

## **CEPSA CHIMIE OBTIENT LE LABEL ECOVADIS PLATINUM**

- **La médaille Platinum représente la plus haute reconnaissance accordée par l'agence d'évaluation de la durabilité EcoVadis.**
- **Grâce à cette reconnaissance, Cepsa Chimie figure parmi le 1 % de sociétés évaluées les plus performantes au monde.**
- **Cepsa Chimie a obtenu un score global de 80/100 points.**

Cepsa Chimie, premier producteur mondial de LAB et deuxième producteur de phénol et d'acétone, a obtenu la qualification EcoVadis Platinum, la médaille la plus élevée attribuée par cette plateforme mondiale qui évalue les performances des entreprises en matière de développement durable dans le monde entier. Grâce à cette distinction, Cepsa Chimie se positionne dans le top 1 % des sociétés les plus durables au monde selon cet indice.

Dans tous les domaines évalués par EcoVadis, Cepsa Chimie a amélioré ses performances par rapport à la dernière évaluation. Ces résultats témoignent de l'engagement de Cepsa Chimie en faveur d'une gestion responsable de ses activités.

Cette année, Cepsa Chimie a obtenu une note globale de 80/100 points, soit 5 points de plus que la note obtenue en 2023, et est passée en un an de la médaille d'or à la médaille de platine.

Parmi toutes les variables analysées, les résultats obtenus suivants se distinguent : 90/100 points en matière d'environnement ; 80/100 points concernant les pratiques de travail et les droits de l'homme ; et 80/100 points également dans le domaine des achats responsables. Ce résultat permet à l'entreprise de consolider sa position parmi les sociétés les plus engagées dans le développement durable.

José María Solana, directeur général de Cepsa Chimie, a déclaré : « Nous sommes extrêmement fiers d'avoir obtenu la qualification EcoVadis Platinum, une récompense qui nous place parmi l'élite des entreprises les plus durables au monde. Cette réussite illustre le reflet des efforts constants de toute l'équipe de Cepsa Chimie pour intégrer le développement durable au cœur de notre activité, notamment en ce qui concerne nos pratiques environnementales, la gestion de notre chaîne d'approvisionnement et la gestion des ressources humaines.

L'amélioration du score de Cepsa Chimie par rapport aux années précédentes et l'obtention de la plus haute distinction d'EcoVadis en avec la médaille Platinum représentent, selon les termes de José María Solana, « la preuve des progrès continus que nous réalisons au sein de Cepsa Chimie et de notre engagement ferme en faveur d'une gestion durable et responsable ».

EcoVadis évalue les performances des organisations en matière de développement durable selon 21 aspects regroupés dans quatre critères ESG : environnement, pratiques de travail et droits de l'homme, éthique et achats responsables. Cette plateforme constitue l'outil international le plus établi afin de mesurer la durabilité des entreprises, puisqu'elle évalue plus de 100 000 entreprises dans le monde et inclut un large éventail de critères liés aux systèmes de gestion non financière.

**Cepsa** est une entreprise internationale de premier plan qui se consacre à la mobilité et à l'énergie durables et qui possède une solide expérience technique après plus de 90 ans d'activité. La société dispose également d'une activité chimique de premier plan à l'échelle mondiale, et de surcroît, de plus en plus durable.

À travers son plan stratégique pour 2030, *Positive Motion*, Cepsa projette son ambition de devenir leader en matière de mobilité durable, de biocarburants et d'hydrogène vert en Espagne et au Portugal, ainsi que d'être une référence dans le cadre de la transition énergétique. L'entreprise place ses clients au cœur de ses activités et travaillera avec eux pour les aider à atteindre leurs objectifs en matière de décarbonisation.

Les critères ESG inspirent toutes les actions de Cepsa en vue de progresser vers son objectif net positif. Au cours de cette décennie, elle réduira ses émissions de CO<sub>2</sub> des catégories 1 et 2 de 55 % et l'indice d'intensité carbone des produits énergétiques qu'elle commercialise de 15 à 20 % par rapport à 2019, dans le but de parvenir à zéro émission nette d'ici à 2050.

Madrid, le 18 septembre 2024

**Cepsa Chimie – Direction de la communication**

[alba.zamora@cepsachemicals.com](mailto:alba.zamora@cepsachemicals.com)

[www.chemicals.cepsa.com](http://www.chemicals.cepsa.com)

Tél. : +34 91 337 71 39